

COLIGNY. — 1571-1600.

De gueules à un aigle d'argent, membré, becqué et couronné d'azur, armé et langué d'or.

(Guichenon. *Bresse et Bugey*).

BON, BARON DE MEULLON ET MONTAUBAN. — 1600.

La famille Bon portait d'azur à la patte de griffon issante du côté dextre de la pointe, tenant une bande d'argent chargée de trois étoiles de gueules. — Meillon portait de gueules chaussé d'hermine. — Montauban, d'azur à trois tours d'or.

(Rivoire de la Bâtie. *Armorial du Dauphiné*, Lyon, Perrin. 1867).

L'HOSPITAL SAINT-MESME. — 1695-1709.

Ecartelé au premier : d'argent semé de fleurs de lys d'or au lambel de trois pendants de gueules; au deuxième, parti au premier d'argent à la guivre d'azur couronné d'or, lissant de gueules, qui est de Milan; au deuxième d'or à quatre pals de gueules : au troisième, parti au premier de sable à deux léopards l'un sur l'autre d'or; au deuxième coupé au premier d'or à quatre fasces d'azur, au deuxième de gueules à neuf macles d'or qui est de Rohan; au quatrième, de gueules à deux chevrons d'argent sommés en fasce d'une devise du même; sur le tout de gueules au coq hardi d'argent becqué, crêté, barbelé et armé d'or, qui est de l'Hospital.

(Plaque peinte aux arch. du Montellier).

CHEVRIERS DE SAINT-MAURIS. — 1709-1781.

D'argent à trois chevrons de gueules à la bordure engrêlée d'azur.

(Steyert. *Armorial du Lyonnais*).